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        18 febbraio 201018 febbraio 2010

Giovedì 18 febbraio 2010, presso l’Hotel Excelsior Palace 
Terme in Acireale si  è tenuto il  Comitato di   Divisione per 
discutere e deliberare prevalentemente su:

- Conferma del Lg.te Governatore per a.s. 2010-2011
- Elezione del Lg.te Governatore Eletto per a.s. 2010-2011
Erano presenti: i Past Governatori: l’ing. Isidoro Privitera, 

l’avv. Matteo Calabretta e l’avv. Giuseppe Spampinato. I Past 
Lg.te  Governatori:  l’arch.  Alfio  Privitera,  il  geom.  Carmelo 
Messina e l’ing.  Filippo Lizzio.  Gli  Imm. Past  President  dr. 
Epifanio  Giuffrida  ed  il  dr.  Ignazio  Mammino,  quest’ultimo 
anche nel ruolo di Segr. della Div. Sicilia 2. I Presidenti dei 
Club:  prof.  Antonino  Pulvirenti,  Kc  Acireale,  dr.  Nino 
Franchina,  Kc  Catania  Centro,  dr.  Orazio  Carambia,  Kc 
Catania Etna, dr Michele Greco delegato dell’avv.  Carmela 
Castelli, Kc Catania Est, ing. Giuseppe Di Paola, Kc-Etneo, 
prof.  Santo  Musumeci,  Kc  Giarre  Riposto,  prof.ssa  M. 
Carmela  Benfatto,  Kc  Paterno’  e  Alfio  Pappalardo,  Kc 
Zafferana Etnea.

Presenti  i  Presidenti  Eletti  e  Lucio  Russo,  Nunzio 
Spampinato,  Rita  Avallone,  Giuseppe  Balsamo  e  Pietro 
Cavallaro.

La seduta inizia con la “ relazione introduttiva “ del Lg.te 
Governatore  dr.  Giuseppe  Geremia  che  affronta  le 
problematiche  dei  services  sottolineando  l’importanza  e  la 
priorità del “Service Distrettuale“ come elemento identificativo 
e  partecipativo  alle  finalità  kiwaniane  in  un  contesto  di 
appartenenza ad una istituzione mondiale.

Dopo un breve dibattito si passa al momento delle elezioni 
e, come da regolamento, assume la Presidenza l’Imm. Past 
Lg.te Gov. ing. Filippo Lizzio e come segretario della seduta 
l’avv. Giuseppe Spampinato.

Determinato  il  quorum  necessario  per  la  validità  delle 
elezioni si procede alla Conferma del Lg.te Gov. per l’anno 
sociale  2009/2010,  per  acclamazione,  del  dr.  Salvatore 
Garaffo socio del Kc-Giarre Riposto fin dal 1979. Egli rivolge 
un  breve  saluto  di  ringraziamento  per  l’incarico  ricevuto 
sottolineando di voler agire e seguire il “ solco” tracciato dai 
predecessori  facendo  un  po’  piu’  di  “un  granello” 
particolarmente nei services  per l’infanzia. 

segue a pag. 3
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Si passa alla elezione, per acclamazione, del Lg.te 

Gov.  Eletto  per  l’anno  sociale  2010/2011,  nella 
persona di Roberto Suma, socio del Kc Catania Etna. 
Anch’egli  ringrazia  per  la  fiducia  accordata  e 
sottolinea il suo intento di collaborazione con il Lg.te 
confermato e tutto lo staff divisionale.

Il  segretario  della  seduta  avv.  G.  Spampinato 
s’impegna a stilare il verbale su codeste elezioni.

IL  Presidente  della  seduta  ing.  F.  Lizzio  dà 
l’imprimatur di validazione delle elezioni suddette.

Chiude la riunione il Lg.te Gov. dr. G. Geremia che 
invita  i  presenti  a festeggiare  le nomine presso un 
tipico  locale  di  Acireale  “All’Antica  Osteria“  in  via 
Carpinati, dove personalità famose dello spettacolo, 
sport . politica, magistratura hanno apprezzato i tipici 
menù dello chef. Alle pareti del locale sono disposte 
numerose  foto  a  documento  di  questi  passaggi  e 
probabilmente, non certo per fama, sarà esposta una 
foto del nostro gruppo kiwaniano.

 Ignazio Mammino 
Segretario Divisione Sicilia 2

Da destra: Salvo Garraffo, Lgt. Confermato; Roberto 
Suma, Lgt. Eletto; Orazio Carambia, Presidente Club 
Catania Etna
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LA RACCOLTA DEI RIFIUTI SOLIDILA RACCOLTA DEI RIFIUTI SOLIDI   

CONVEGNO  INTERCLUBCONVEGNO  INTERCLUB

Rotary – Fidapa – Lions – Kiwanis – Soroptimist – Inner Wheel

 Università degli Studi di Catania
            

 Il  13 febbraio 2010, presso l'Aula Magna  della 
Facoltà  di  Lettere  e  Filosofia  del  Monastero  dei 
Benedettini  di  Catania,  si  è  tenuto  il  convegno 
interclubs  service  dal  tema:  “La  raccolta  dei  rifiuti 
solidi“.

Si è voluto mettere a confronto l’esperienza della 
città  di  Brescia  e  quella  di  altre  realtà  locali  quale 
l’attività della ATO Tp2 Belice Ambiente ed ATO Ag2 
Gesa.

Dopo  i  rituali  saluti  delle  autorità  presenti  ed  in 
particolare del nostro Lg.te Gov. Giuseppe Geremia 
che ha brevemente fatto un cenno storico/scientifico 
sulla problematica dei rifiuti,  è stata la volta dell’ing. 
Saverio Zetera , resp. Uff. Sviluppo ed Osservatorio 
Rifiuti  Gruppo  A2A  Spa  –  Brescia,  il  quale  ha 
descritto la politica del cosiddetto “  Ciclo Integrato” 
mediante  l’utilizzo per il 36% del sistema di raccolta 
differenziata  e  per  il  64%  l’immissione  nel 
Termovalorizzatore dei rifiuti non recuperabili. Esso è 
entrato in funzione nel 1998. Dal 2001 si passa alla 
raccolta differenziata al 50%: la cosiddetta “la metà è 
la meta “. 

Il tutto in un concetto globale in cui entrano in ballo 
ed integrano la procedura altri interventi quali ad es. 
il recupero dei PC vecchi ed il  loro riciclaggio nelle 
scuole elementari  ,  i  pannolini  lavabili  e  così  via… 
Egli  ha  inoltre  sottolineato  come  la  immissione  in 
atmosfera  di  prodotti  dannosi  per  la  salute  sia  del 
tutto minimale e che il carico maggiore è dovuto alle 
industrie,  in  particolare acciaierie che gravitano nel 
bresciano ed al traffico motorizzato. Inoltre  quanto 
residuato  ,  le  ceneri,  vengono inviate  in  Germania 
ove vengono utilizzate per riempire cave sotterranee 
a  rischio  di  crollo.   Il  termovalorizzatore  riesce  a 
fornire  570 milioni  di  kilowattore   per  il  fabbisogno 
elettrico  di 190.000 famiglie  e con una rete  di 606 
km di doppia tubatura per la distribuzione di calore a 
18.899  edifici.  Nel  2006  la  Columbia University  ha 
riconosciuto il  Termovalorizzatore di Brescia come il 
primo  al  mondo  in  riferimento  ad  una  serie  di 
parametri  e  caratteristiche  d’idoneità  richieste.   Un 
impianto simile  in versione piu’ ridotta e le modalità 
di  raccolta  rifiuti  basata  prevalentemente  su 
cassonetti  differenziati,  si  trova  a  Bergamo.Il  prof. 
ing. Federico Vagliasindi , ordinario di ing. sanitaria 
presso università di Catania, ha brevemente descritto 
le modalità di riordino delle aree Ato in Sicilia in un 
contesto di  riordino provinciale per razionalizzare la 
raccolta dei rifiuti .

Infine l’avv. Francesco Truglio, amministratore unico 
Ato Tp2 Belice Ambiente Spa ed Ato  Ag2 Gesa Spa, 
ha portato alla nostra conoscenza l’esperienza della 
raccolta  dei  rifiuti  differenziata  porta  a  porta  che  in 
particolare, nelle aree di sua competenza, ha sortito 
effetti decisamente positivi per i cosiddetti utenti/clienti 
e  per  il  personale  lavorativo,  gratificato  anche  nella 
stabilità economica grazie ai risultati ottenuti.  

Un acceso dibattito ha concluso la conferenza, che 
in  questa  fase  è  stata  volutamente  riservata  ai  soli 
club-service,  ai  tecnici  ed  ai  non  politici,  per  un 
confronto  reale  e  non inficiato  da  interessi  di  parte. 
Seguirà  ,  ovviamente,  una  prossima  fase  di  diretto 
coinvolgimento dei soggetti politici  per trovare insieme 
le vie per un equlibrato sistema integrato di raccolta e 
smaltimento dei rifiuti nelle nostre aree siciliane ed in 
particolare nel catanese.

Di  seguito  il  discorso  introduttivo  e  di  saluto  del 
nostro luogotente.

 Ignazio Mammino
                                             Segretario Divisione Sicilia 2

R e l a z i o n e  i n t r o d u t t i v a  d e l  L g t .R e l a z i o n e  i n t r o d u t t i v a  d e l  L g t .  
G o v e r n a t o r e  d e l l a  D i v i s i o n e  S i c i l i a  2G o v e r n a t o r e  d e l l a  D i v i s i o n e  S i c i l i a  2  

–  D o t t .  G i u s e p p e  G e r e m i a  -  –  D o t t .  G i u s e p p e  G e r e m i a  -  
a l  C o n v e g n o   s u l  t e m a :  a l  C o n v e g n o   s u l  t e m a :  

“ L a  r a c c o l t a  d e i  r i f i u t i  s o l i d i ““ L a  r a c c o l t a  d e i  r i f i u t i  s o l i d i “

Un cordiale saluto alle gentili signore,  alle autorità, 
ai soci  dei club service, ai graditi  ospiti.  Oggi siamo 
insieme in una grande manifestazione che unisce le 
sei  organizzazioni  di  service,  con 57 club,   per  uno 
scopo comune di grande interesse.  

Porto i saluti del governatore del Kiwanis Distretto 
Italia-San  Marino,  Valeria  Gringeri  che  è  stata 
informata dell’iniziativa e  augura un buon successo.

Un saluto e un ringraziamento vanno ai Governatori 
e ai Presidenti dei club Service Rotary, Fidapa, Lions, 
Kiwanis, Soroptimist e Inner Wheel.

Ringrazio il  Dott.  Antonio Pogliese e il  Dott.  Alfino 
Liotta  per  l’impegno  profuso  alla  realizzazione 
accurata del convegno. 

Il Kiwanis, che rappresento, è una organizzazione 
di service che come obiettivo, tra gli altri, ha la tutela e 
la  valorizzazione  del  territorio  e  dell’ambiente.  Nei 
mesi scorsi,  infatti,  ci  siamo interessati  del  recupero 
delle Salinelle di Paternò che giacciono in un’area di 
degrado. E in tempi recenti  al miglioramento del Porto 
di Catania e allo sviluppo di una struttura di scambio, 
l’Interporto, per l’espansione del territorio.

Rimanendo nel tema del convegno, posso dirvi, che 
il problema dei rifiuti ebbe inizio negli anni ‘80 e si è 
accentuato dopo l’applicazione della Deliberazione del 
Comitato Interministeriale del 27 luglio 1984. 

segue a pag. 5
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Da allora l’argomento rifiuti è stato attenzionato da 
tutti  i  governi  che  si  sono  succeduti,  emanando 
decreti legislativi e leggi regionali. 

In quel periodo, ricordo, che avevamo la necessità 
di aumentare il volume delle discariche e di trovare 
nuovi  siti  per  costruirne  delle  nuove.  Da  geologo 
cercavo avvallamenti di terreni, depressioni naturali e 
cave abbandonate per  colmarle   di  rifiuti,  dopo un 
progetto di rimodellazione e di impermeabilizzazione.

Negli anni 90, in seguito alla direttiva dall’Unione 
Europea, recepita in Italia con il Decreto Ronchi  del 
‘97, la questione dei rifiuti venne vista sotto l’aspetto 
della sicurezza e del recupero energetico, delineando 
priorità di azioni all'interno di una logica di gestione 
integrata.  Era il periodo delle verifiche ecologiche e 
dell’adeguamento delle discariche alla normativa. In 
quegli  anni,  i  ricorsi  per  l’ecologia  e  per  la  difesa 
ambientale  rendevano  sempre  più  difficile  reperire 
nuove aree per discariche. Iniziava così l’esigenza di 
ridurre la quantità di rifiuti da immettere in discarica e 
si  delineava  la  possibilità  di  recuperare  risorse 
energetiche  dai  rifiuti,  attraverso  un  processo  di 
raccolta differenziata per un successivo riutilizzo.

Nell’ultimo decennio  con l’introduzione del Testo 
Unico  in materia ambientale (D.lgs.152/2006),  che 
ridefinisce  la  Deliberazione  Interministeriale  dell’84, 
si  introducono  numerose  innovazioni;  tra  le  quali, 
quella che obbliga i Comuni a raccogliere i  rifiuti in 
maniera differenziata che  dall’anno in corso dovrà 
essere  di  almeno  il  35%  dei  rifiuti  raccolti,  fino  a 
raggiungere il 65% entro il 2012.

A  tutt’oggi,  la  tematica  della  raccolta  dei  rifiuti 
rimane  complessa,  in  quanto,  i  cittadini  hanno 
l’interesse di disfarsi dei rifiuti nel modo più semplice, 
mentre  molte  amministrazioni  non  sanno  come 
raccogliere  i  rifiuti,  non  sanno  dove  metterli  e 
nemmeno come riutilizzarli.

Sia i cittadini e sia le amministrazioni, dopo un po’ 
di  tempo,  hanno  lo  stesso  problema:  la  sicurezza 
degli  impianti  e l’inquinamento ambientale che è il 
motivo essenziale.

Andando  alle  conclusioni  di  questo  mio  breve 
intervento,  so  per  esperienza  che,  le  aziende  che 
hanno la necessita di  smaltire rifiuti,  vedi  le  grandi 
industrie,  gli  stabilimenti  petrolchimici,  hanno  già 
risolto il problema dello smaltimento nel rispetto delle 
leggi  vigenti.  Costruiscono,  infatti,  discariche 
progettate a norma, li  riempiono con cura e alla fine, 
vengono  chiuse  e  ricoperte  averde.   Il  Biogas 
prodotto  viene  trattato  e  convertito  in  appositi 
impianti,  a  sua  volta  ben  gestiti  e  adeguatamente 
manutenzionati.  In alternativa, usano gli  inceneritori 
detti  anche  termovalorizzatori,  i  gassificatori  e  i 
pirolizzatori,  che  non  sempre  creano  le 
preoccupazioni  largamente  lamentate.  E’ chiaro  un 
fatto. Chi non vuole risolvere il problema dei rifiuti, o 
lo vuole r imandare,  ha mi l le  mot ivi  per far lo

tutto va a suo favore, tutto sembra impossibile, tutto si 
fa risultare come se fosse sempre dannoso all’ambiente.

Dalle relazioni di oggi, dove si metteranno esperienze 
a confronto, si farà chiarezza per la comprensione della 
tematica e usciranno sicuramente proposte che saranno 
valutate  dalla  comunità  dei  cittadini  e  dalle 
amministrazioni pubbliche. 

Grazie.
 Giuseppe Geremia

Lgt. Governatore Kiwanis Divisione Sicilia 2

5

Intervento del Lgt Governatore, Dr. Giuseppe Geremia
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Domenica 17 gennaio i  soci del Kiwanis Club di 
Paternò,  assieme  al  presidente,  prof.ssa  Maria 
Carmela Benfatto, si sono recati in visita a Catania, 
presso Palazzo Valle, sede della Fondazione Puglisi 
Cosentino che ha restituito il  palazzo al suo antico 
splendore, grazie ad un restauro durato quattro anni.

Ad  accogliere  i  visitatori,  nell’elegante  cortile 
arricchito  dalle  installazioni  artistiche  permanenti,  il 
Lgt. Gov. Della Div. Sicilia 2 Giuseppe Geremia e la 
gentile  dott.ssa  Marina  Cafà,  responsabile  dei 
Rapporti  con  i  Soci  della  Fondazione  Puglisi 
Cosentino,  che,  nei  mesi  precedenti,  ha  stipulato 
delle convenzioni con i club Kiwanis della Divisione.

È stata l’occasione per ammirare le eleganti forme 
architettoniche  di  Palazzo  Valle,  una  delle  più 
importanti  testimonianze  del  barocco  siciliano, 
progettato dall’architetto Vaccarini  nella  prima metà 
del  Settecento,  e  la  mostra  “Burri  e  Fontana  – 
Materia  e  Spazio”,  dedicata  ai  due  protagonisti 
indiscussi dell’arte italiana del Novecento. 

La  stessa   dott.ssa  Marina  Cafà   ha  curato 
magistralmente la visita alla mostra. 

Alberto Burri  e Lucio Fontana,  ha sottolineato la 
dott.ssa,  sono  due  capiscuola  dell’arte 
contemporanea che, attraverso l’affermazione di due 
distinte poetiche - il primato della materia di Burri e la 
concezione spaziale di Fontana - hanno segnato per 
le  arti  visive  un  momento  di  svolta  radicale, 
influenzando le  correnti  artistiche  successive,   che 
continuano ad essere il terreno di ricerca di tutte le 
generazioni.

Le  sperimentazioni  sulla  materia  realizzate  da 
Burri,  dai  “Catrami”  ai  “Sacchi”,  dalle  “Plastiche”  ai 
“Ferri”,  e  gli  esempi  di  una  nuova  spazialità  nella 
pittura di  Fontana,  attraverso i  “Concetti  spaziali”,  i 
“Buchi”  e  le  “Attese”,  e  le  audaci  realizzazioni  in 
metallo  o neon,  sono stati  oggetto  dell’interesse di 
tutti i partecipanti.

Al  termine  della  visita  il  presidente  del  Club  di 
Paternò, prof.ssa Maria Carmela Benfatto, ha avuto 
parole di elogio per l’iniziativa della Fondazione, ha 
manifestato grande soddisfazione e ha ringraziato il 
Luogotenente  dott.  Giuseppe  Geremia  per  aver 
sponsorizzato le convenzioni con i Club.

Il Luogotenente, nel suo discorso, ha apprezzato 
l’interesse dei Soci per l’arte contemporanea e si è 
compiaciuto  per  la  massiccia  partecipazione  alla 
visita culturale.  Ha ringraziato la dott.ssa Cafà per la 
sua  competenza  e  disponibilità,  che  hanno  reso 
possibile  far  conoscere   meglio  ed  approfondire 
l’innovativo  ed  affascinante  linguaggio  dell’arte 
contemporanea.

                                    Ignazio Mammino 
      Segretario Divisione Sicilia 2  
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LE DONAZIONI DEL KIWANIS CLUB ACIREALE LE DONAZIONI DEL KIWANIS CLUB ACIREALE 

Nel rispetto delle finalità kiwaniane il Direttivo del 

KC Acireale, nella riunione del 22 gennaio 2010, ha 

deliberato  la  destinazione  a  Services  delle  somme 

raccolte  con  le  iniziative  svolte  durante  il  periodo 

natalizio.

In  virtù  di  ciò  è  stato  deciso  di  suddividere  la 

disponibilità finanziara  nelle modalità seguenti:

A)  Per  i  Bambini  di  Haiti  è  stato  effettuato  un 

bonifico  di  euro  1000,00  (  mille/00)  a  favore 

dell’UNICEF.
B) Per gli alluvionati del messinese un bonifico di 

euro 400,00 (quattrocento/00).

C)  Per  il  Service  Distrettuale  in  Abruzzo   un 

bonifico di euro 300,00 (trecento/00).

Ed inoltre:

Per  “ Oasi- Istituto per Invalidi “ sito in Acireale  in 

via Maddem, euro 200,00 (duecento/00).

Per  i  bambini  del  Sawari,  che  saranno  ospitati 

prossimamente  ad  Acireale,  euro  549,00 

(cinquecentoquarantanove/00).

Il nostro tesoriere, A. Belfiore, ha provveduto alle 

varie operazioni suddette in modalità e tempi rapidi 

così come è suo solito fare.

Un plauso al Presidente A. Pulvirenti, al segretario 

G.  Balsamo ed  a  tutto  il  Comitato  Direttivo  per  la 

scelta e la destinazione delle donazioni.

                                Ignazio Mammino
                               Past President KC Acireale

FESTA  DI CARNEVALE  E SAN VALENTINOFESTA  DI CARNEVALE  E SAN VALENTINO

    Castello Astoria Park - Acireale   Castello Astoria Park - Acireale

Come è ormai tradizione, il Kiwanis Club Acireale, ha 
organizzato il 13 febbraio 2001 la “ Festa di Carnevale “ 
che, data la contiguità con la Festa di San Valentino, allo 
scoccare della mezzanotte si  è prolungata e trasformata 
nell’ appuntamento per gli innamorati…

Presenti poco meno di centocinquanta invitati, tra soci 
ed ospiti, nella bella cornice del Castello Astoria Park di 
San Giovanni Bosco in Acireale, si è tenuta la “Serata 
danzante”  allietata  ed  animata  dal  gruppo  musicale 
(sette elementi)  “ I Katanaci “.

Non avevamo dubbi sulla riuscita della serata, data la 
nota capacità organizzativa del nostro Citto Spina e di 
tutto lo staff addetto alle attività culturali e ricreative.

Fra i presenti ricordiamo: il Lg.te Gov. Div. Sicilia 2 dr. 
G.  Geremia,  il  Presidente  prof.  A.  Pulvirenti,  il  Past 
President dr. I. Mammino, il Segr. arch. G. Balsamo, il 
Cerimoniere M. Calì, il  Tesoriere dr. A. Belfiore ed i soci 
del nostro e di altri club della Divisione.

E noto che questi sono momenti di aggregazione  per 
i  soci  e  di  conoscenza  per  altri  che  potrebbero 
diventarlo, fermo restando che le finalità kiwaniane sono 
e saranno prioritarie.

                                                  Ignazio Mammino
                                      Past President K. C. Acireale
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Da sinistra: Arch. Giuseppe Balsamo, Segretario Club Acireale; Dr. 
Ignazio Mammino, I. P. Presidente Club Acireale; Dr. Giuseppe Geremia, 
Lgt. Governatore Divisione Sicilia 2; Dr. Antonino Pulvirenti, Presidente 
Club Acireale
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 CONFERENZA 19 FEBBRAIO 2010  CONFERENZA 19 FEBBRAIO 2010 
CENTRO FIERISTICO “LE CIMINIERE”CENTRO FIERISTICO “LE CIMINIERE”

Sicilia 1943: Sbarco alleato, mafia e servizi segreti americani. Sicilia 1943: Sbarco alleato, mafia e servizi segreti americani. 
                                                                    Quale verità?Quale verità? 
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CONFERENZA CONFERENZA 
"DALLA PRIMA ALLA SECONDA REPUBBLICA"DALLA PRIMA ALLA SECONDA REPUBBLICA  

. . .  VIAGGIO DENTRO LE ISTITUZIONI." . . .  VIAGGIO DENTRO LE ISTITUZIONI." 
4 MARZO ORE 20.30 AUTOYACHTING CLUB 4 MARZO ORE 20.30 AUTOYACHTING CLUB 

RELATORE ON. AVV. E.  TRANTINORELATORE ON. AVV. E.  TRANTINO

Giovedi 4 marzo u.s. si è tenuta la conferenza sul 
tema “ Dalla prima alla seconda Repubblica : quello 
che  è  successo,  quello  che  succederà.(Viaggio 
dentro  le  istituzioni)”  condotta  magistralmente 
dall’On. Avv. Enzo Trantino . “E’ con vivissimo piacere 
– ha detto  il  presidente  Dott.  Nino Franchina nella 
sua introduzione- che il  nostro Club ha organizzato 
questa  conferenza  con  l’amico  Enzo  Trantino,  già 
presidente del nostro club, sia per l’interessante tema 
trattato che per il modo coinvolgente , travolgente e 
appassionato modo di condurre la serata”. 

La Conferenza ,  infatti,  ha toccato i  momenti più 
salienti  della  lunga  e  intensa  attività  politica 
dell’onorevole , mettendo in evidenza la sua tenacia , 
tutti i sacrifici e le lotte affrontate per portare avanti 
quegli ideali di giustizia e di alto valore etico in cui, fin 
dall’inizio, ha sempre creduto. 

A  seguire,  considerato  l’alto  interesse  e 
coinvolgimento  suscitato,  molte  sono  state  le 
domande  poste  dai  presenti  a  testimonianza  del 
grande interesse suscitato. 

Pietro Cavallaro
Segretario Club Catania Centro

10

Da sinistra: On. Avv. Enzo Trantino; Dr. Nino Franchina, 
Presidente Club Catania Centro; P. I. Pietro Cavalalro, 
Segretario Club Catania Centro
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 “Gli eventi - ha concluso Carmen Arena – intendono 
avviare  un  percorso  virtuoso  in  grado  di  ribadire 
l’esigenza di recuperare,  attraverso la forza dell’arte e 
della cultura, i rioni più disagiati della nostra Catania”. 

11

GIORNATA DELLA DONNA 8 MARZO 2010GIORNATA DELLA DONNA 8 MARZO 2010  

Nel  corso  di  una  conferenza  stampa,  con  la 
partecipazione del Kiwanis Club Catania Centro, alla 
presenza dell’Assessore comunale alla Cultura Fabio 
Fatuzzo e  del  vice  presidente  vicario  del  Consiglio 
Comunale Puccio La Rosa ha preso il via il progetto, 
finalizzato alla promozione sociale culturale dei rioni 
Angeli  Custodi  e  San  Cristoforo,  “Essenza  Donna” 
promosso  dall’Accademia  d’Arte  Etrusca  diretta  da 
Carmen Arena. Con due importanti momenti di arte, 
cultura  e  riflessione,  è  stato  spiegato  da  Carmen 
Arena,  l’Accademia  d’Arte  “Etrusca”,  in 
collaborazione con gli  assessorati  alla  cultura della 
Provincia Regionale e del Comune di Catania e con 
la vice presidenza vicaria del Consiglio Comunale di 
Catania,  ha  avviato  l’iniziativa  “Essenza  Donna” 
finalizzata ad avviare lo sviluppo socio culturale dei 
rioni Angeli  Custodi  e San Cristoforo. In particolare 
attraverso  il  percorso  d’arte  e  cultura,  che  vede  il 
coinvolgimento di oltre 34 artiste provenienti da tutta 
la  provincia  di  Catania,  si  intende  rappresentare 
l’essenza  degli  elementi,  bellezza,  amicizia,  senso 
della comunità, voglia di partecipazione, necessari ad 
innescare il  recupero culturale e sociale della zona 
sud della città. Sento – ha affermato Puccio La Rosa 
vice presidente vicario del Consiglio Comunale – di 
esprimere  gratitudine  all’Accademia  d’Arte  Etrusca 
per  il  percorso  culturale  ed  artistico  avviato  che 
consente di fare degli Angeli Custodi e San Cristoforo 
il centro della vita culturale della città ponendo in rete 
strutture, esperienze e sensibilità esistenti. Ordine e 
regole  in  città,  infatti,  -  conclude  il  vice  presidente 
vicario  del  Consiglio  Comunale  –  possono  essere 
raggiunti  solo  recuperando  la  bellezza  e  il  decoro 
attraverso la forza della cultura e dell’arte”. Le attività 
programmate, sono proseguite con lamanifestazione 
evento  “Essenza  Donna”,  all’interno  del  Castello 
Ursino  di  Piazza  Federico  di  Svevia,  con  momenti 
d’arte, musica e poesia e con una tavola rotonda che 
ha visto il  coinvolgimento di  relatori  provenienti  dal 
mondo della cultura, della politica, dell’informazione e 
dell’economia.  A  questa  tavola  rotonda  ha  preso 
parte  il  Presidente  del  Kiwanis  Club  Catania 
Centro,Dott Nino Franchina, portando il suo apporto 
di Club Service, evidenziando il ruolo della donna e 
dei club service nella società , dando maggior risalto 
alla  qualificata  presenza  femminile  e  alla 
celebrazione  del  trentacinquennale  del  proprio 
club.nfine ha evidenziato come è ben rappresentato il 
Kiwanis in Italia e nel mondo da una donna che guida 
il  Distretto  Italia  –  San  Marino  con  successo  e 
maestria.  Nel  corso  del  pomeriggio  sono  stati 
consegnati,  infine,  speciali  premi  al  Capo  di  Stato 
Maggiore  Ammiraglio  Rinaldo  Verri,  al  comandante 
del  62°  reggimento  “Sicilia”  Colonnello  Giorgio 
Bestini,  al  cappellano  militare  del  41°  Stormo Don 
Giovanni  Salvia  e  al  Consigliere  Nazionale  ANCL 
Sud Italia Stefania Scoglio.
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CONFERENZA CONFERENZA 
“IL DISAGIO DEI MINORI . . .  OGGI”“IL DISAGIO DEI MINORI . . .  OGGI”

21 G21 Gennaioennaio  2010  2010 presso Garden Hotelpresso Garden Hotel
RRelatrice Dott.ssa Emma Seminaraelatrice Dott.ssa Emma Seminara

Giudice presso i l  Tr ibunale dei  Minori  d i  CataniaGiudice presso i l  Tr ibunale dei  Minori  d i  Catania

CAMINETTO CAMINETTO 
“S.Agata e la devozione dei  Catanesi”“S.Agata e la devozione dei  Catanesi”

con la partecipazione del  Dott.  Nino Urzìcon la partecipazione del  Dott.  Nino Urzì  
GiornalistaGiornalista

2 2 Febbraio Febbraio 20102010
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G I AR R E  R I P O S TOG I AR R E  R I P O S TO

“ C o n o s c i a m o  i l  t e r r i t o r i o ”“ C o n o s c i a m o  i l  t e r r i t o r i o ”
V i s i t a  g u i d a t a  V i s i t a  g u i d a t a  

a l  C a s t e l l o  d i  C a l a t a b i a n oa l  C a s t e l l o  d i  C a l a t a b i a n o
2 8  f e b b r a i o  2 0 1 02 8  f e b b r a i o  2 0 1 0

Prossimi appuntamenti:

28 marzo 2010 ore 12.00 – Conviviale di Pasqua 

28 marzo 2010 ore 20.00 – Concerto di Pasqua

11 aprile 2010 – Kiwanis Day – con Club Paternò e 
Catania Est

21 maggio 2010 – Concorso di matematica “Il 
Pitagorino” 2° edizione

13



“... il loro futuro ha bisogno di noi”

KNEWS N° 3                                                25 marzo 2010 

 

PAT E R N ÒPAT E R N Ò

C O N V E G N O  I N T E R C L U BC O N V E G N O  I N T E R C L U B
P a t e r n ò  e  C a t a n i a  E s tP a t e r n ò  e  C a t a n i a  E s t

“ L e  D o n n e  s i  r a c c o n t a n o ”“ L e  D o n n e  s i  r a c c o n t a n o ”

 Esperienze di  Imprenditoria al  femminile Esperienze di  Imprenditoria al  femminile

Domenica 7 marzo 2010Domenica 7 marzo 2010

Ristorante “Fenicia Moncada” - BelpassoRistorante “Fenicia Moncada” - Belpasso

Imprenditoria al femminile

Il  Kiwanis  Club  Catania  Est  e  il  Kiwanis  Paternò 
hanno  dedicato  un  meeting  al  tema  "Le  donne  si 
raccontano  -  Esperienze  di  imprenditoria  al 
femminile". Sono intervenuti in apertura il vicesindaco 
di Paternò dott. Salvo Panebianco, il presidente del 
Kiwanis Paternò prof.ssa Maria Carmela Benfatto, il 
presidente  del  Kiwanis  Catania  Est  avv.  Carmela 
Castelli. L'ing. Ignazio Scionti, imprenditore, ha fatto 
una minuziosa disamina di cos'è l'impresa, la società, 
la  cooperativa  e  quali  sono  i  compiti  e  le 
responsabilità  dell'imprenditore  e  i  rischi  che  può 
correre. Non bisogna parlare di quote rosa, ma del 
riconoscimento delle azioni positive delle donne nel 
lavoro. In Sicilia lavora il 30% delle donne contro il 
57% della media europea. Per Carmen Arena, pittrice 
e  presidente  dell'Accademia  d'arte  Etrusca,  molte 
donne esprimono i  loro sentimenti  e la loro cultura 
con l'arte. Nella varie epoche - ha asserito - le artiste 
sono state molte, ed hanno inviato ai posteri il proprio 
messaggio  con  la  pittura,  che  è  musica  e  poesia. 
Secondo Lucia Emmanuel, imprenditrice, ogni uomo 
è un'opera a se,  e tutti  insieme formiamo un'opera 
divina.  I  miei  sentimenti  -  ha dichiarato  -  e  le  mie 
emozioni li trasferisco nel mio lavoro, che mi gratifica. 
La  dott.  Domenica  Pulvirenti,  dirigente  dell'Asp 
(Azienda sanitaria  provinciale)  ha parlato  della  sua 
azienda,  che  amministra  un  milione  e  110mila 
abitanti, ed ha 4mila dipendenti divisi in 11 distretti. 
Ha  concluso  il  luogotenente  governatore  dott. 
Giuseppe Geremia. Il pomeriggio è stato allietato da 
brani  di  musica  classica  molto  graditi,  eseguiti 
all'arpa dalla prof. Paola Morales. (Antonio Di Paola) 
(Art.pubblicato su La Sicilia on line il 16 marzo 2010) 14
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C O N F E R E N Z A –  D I B AT T I T OC O N F E R E N Z A –  D I B AT T I T O
“ I m p r e n d i t o r i a  G i o v a n i l e ”“ I m p r e n d i t o r i a  G i o v a n i l e ”

R e a l t à  e  f u t u r e  p r o s p e t t i v eR e a l t à  e  f u t u r e  p r o s p e t t i v e

27 febbraio 2010 – ore 18,00 
Galleria d'arte moderna – Paternò

Relatori:
Dott.ssa Rosalba Chirieleison – Sviluppo Italia Sicilia
Dott. Giovanni Nicotra – Esperto gemmologo
Sig.ra Marici  - Atelier D'Her
Sig.ra Ionella Pagano – Trine e ricami stile '800
Moderatore – Mary Sottile – Ciak Telesud
Presidente Kiwanis: Maria Carmela Benfatto
Presidente FIDAPA: Gabriella Di Stefano 
Ass. alle Attività Produttive: Salvo Panebianco
Ass. alla Cultura: Gianfranco Romano
Sindaco: Giuseppe Failla

Prossimi Appuntamenti:

– 27 marzo - ore 21- Gran Concerto di Pasqua – 
Hotel Nettuno – Catania

– 5 aprile – lunedì dell'Angelo – Ristorante 
“La Reggia” - Monterosso Etneo

– 11 aprile – Kiwanis Day con i Club di Giarre 
Riposto e Catania Est 

P R O S S I M I  A P P U N TA M E N T IP R O S S I M I  A P P U N TA M E N T I
Aprile:

5 aprile – Lunedì dell'Angelo – Escursione del club di Paternò a 
Monterosso Etneo

8 aprile – Kiwanis Day – Club Catania Centro – Conferenza sul 
tema “"Il carcere fra prevenzione della devianza, retribuzione e 
recupero sociale. Le specificità italiane e le prospettive di riforma".

10 aprile – Kiwanis Day – Club Etneo - Manifestazione con i 
Builders presso l'Istituto Comprensivo “Tomasi di Lampedusa” 
Sant’Agata Li Battiati

11 aprile – Kiwanis Day - Interclub  Paternò - Catania Est - Giarre 
Riposto Convegno: "La salute dei bambini del mondo"

11 aprile – Kiwanis Day - Club Zafferana - riunione dei soci, familiari 
e amici per festeggiare il Kiwanis day in una località del Parco dei 
Nebrodi 

14 aprile - Kiwanis Day -  Club Acireale  Manifestazione con i 
Builders presso la Scuola media "Galileo Galilei"

15 aprile - Kiwanis Day - Club Catania Etna - Conferenza: “Arte e 
turismo tra passato e prospettive”

16 aprile - Direttivo del Distretto – Varese

17 aprile -  Studi Kiwaniani  -  Varese 

22 aprile -   Club Catania Etna - Conferenza sul tema distrettuale: 
“Disturbi alimentari: scompensi psicofisici e dipendenze patologiche”

23 aprile -  Catania Centro - Caminetto: Degustazione e sapori. 
Rist. Ormeggio

24 aprile -  Gli Stati Generali  della Città di Catania  - Intervento 
delle  associazioni  di service, Rotary, Fidapa, Lions, Kiwanis, 
Soroptmist ed Inner Wheel, organizzato in occasione del seminario 
"Catania città efficiente". Intervento programmato: "Piano socio-
economico: ritorno alla città”  

Maggio:

9 maggio - Training divisionale (Acireale e Giarre)   
14 maggio -  Catania Centro - Conferenza - Ass. Turismo Nino 
Strano 

16 maggio - Training divisionale (Catania Est, Etneo, Paternò)

21 maggio 2010 – Club Giarre Riposto  - Concorso di matematica 
“Il Pitagorino” 2° edizione – indirizzato agli alunni delle classi V di 
scuola primaria

23 maggio – Training divisionale  (Catania Centro,  Catania Etna, 
Zafferana)

28 maggio - Club Giarre Riposto – Premiazione vincitori concorso 
“Il Pitagorino”  

Giugno:

4-6 giugno - Convention Europea  a Taormina

10 giugno - Sheraton Hotel di Acicastello – Secondo Convegno 
dal titolo   “La tutela e la legittima rappresentazione dei diritti e 
doveri dei cittadini' , organizzato dai club service Rotary, Fidapa, 
Lions, Kiwanis, Soroptmist ed Inner Wheel dell'area di Catania – 
Relatore Prof. Pietro Barcellona

24 – 27 giugno – Convention Internazionale

Luglio:

9 luglio – Club Catania Centro – Saluto all'estate

15
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